

Nr. 224/2022
Halle (Saale), 11. Juli 2022



SACHSEN-ANHALT

Statistisches Landesamt

Pressesprecherin

Zahl der Woche: 579

Sommer, Sonne, Sonnenschein...

Für 18 984 Schülerinnen und Schüler, die im Schuljahr 2021/22 in Sachsen-Anhalt eingeschult wurden, beginnen am 14. Juli die ersten Sommerferien ihrer Schullaufbahn. Das sind 579 mehr Erstklässlerinnen und Erstklässler als im Schuljahr 2020/21, wie das Statistische Landesamt mitteilt. Allen schöne Sommerferien!

Im Schuljahr 2020/21 feierten 18 405 Mädchen und Jungen ihre Einschulung und damit 3 % weniger als 2021. Einen solch hohen Anstieg der Einschulungszahlen hatte es zuletzt in den Schuljahren 2013/14 bis 2015/16 gegeben. In diesem Zeitraum gab es ein jährliches Plus an Schulanfängerinnen und Schulanfängern ebenfalls um etwa 3 %, womit die Zahl der Einschulungen vom Zehnjahrestiefststand 2012/13 mit 16 431 auf 17 945 im Schuljahr 2015/16 anwuchs. Nach leichten Rückgängen 2018/19 und 2019/20 setzte sich dieser Trend fort und führte bis 2021/22 zu einem Gesamtzuwachs um ca. 16 % im Vergleich zu 2012/13.

PRESEMITTEILUNG

Merseburger Str. 2
06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702
Fax 0345 2318-913

Internet:
<https://statistik.sachsen-anhalt.de>
E-Mail:
pressestelle@stala.mi.sachsen-an-

Verbreitung mit Quellenangabe erwünscht.

Sachsen-Anhalt
#moderndenken